



こんにちは 我孫子市議会議員

かい俊光

行政の再構築、手賀沼マラソン、我孫子活性化

~12月議会一般質問内容~

●1「市長の政治姿勢を問う」

残り1年の任期の間に、実現していきたい施策は?→基本構想の見直し、地域経済の活性化、行政改革を進めていく。

●2「行政の再構築について」

(1)「事業仕分け」と「行政評価システム」は、似通った部分があるので、再構築したほうがいいのではないか?→ 業務、目的、役割は異なるが、外部評価の点で重なるので、来年度から事業仕分けに一本化する。

(2)恣意性を排除する委員の構成の判断基準はどうなっているのか?→市民活動団体、学識経験者等、豊かな視点から選任。

(3)各自治体を中心として、老人会、各地区のまちづくり協議会、各地区福祉協議会等があるが、予算の各部課単位ではなく、横断的な「コミュニティの再構築」をしてはどうか?→モデル事業として布佐平和台を千葉県防災救助力推進事業として、各団体の協力をお願いしている。全庁行政内部にネットワークを

作って、4課にまたがって連絡会を設置する。

●3「より多くの教育、スポーツの機会を」

(1)学力診断テストの見直しに際して、来年度の参加もしくは不参加はどのように考えているのか?→各学校の課題や学力と生活環境の相関関係が分かったが、来年度以降は(参加・不参加)いくつのパターンを考えている。

(2)手賀沼エコランは、過去最高の9449人の参加があり、大変な盛況だったが、出場できなかった市民ランナーにもより広く門戸を広げる努力を?→我孫子、柏の2000人地元枠を設ける、親子マラソン等はスタート地点をずらすことに対応できるか検討。

●4「消防行政全般について」

(1)来年4月には、通信業務の柏市との共同運用が始まるが、人員の違いや基本的装備の違いにおいて、我孫子消防はどのような対応で臨むのか?→整備に違いがあるとは考えていないが、指揮車等の整備充実に努めていく。

○我孫子活性化の提言!

(2)消防では、人件費削減計画をたてているのか?→立てていない。定数確保に取り組んでいく。

(3)消防業務における将来の人材育成計画はどのようにしているのか?→所属長の意見を参考に、計画的な入校を行っている。

●5、我孫子活性化の提言

☆5-1、特色ある我孫子作り

(1)我孫子観光の目玉として、親しめるような「ゆるキャラ」づくりの検討は?→観光アピールには、効果的。市民参加

の方式を取り入れることも考えて、上手くいっている自治体を研究していく。

(2)全国から人が集まるような安くて美味しい、手軽なB級グルメ(地元特産品)作りは?→農産物加工事業者とともに、特産品作りに取り組んでいく。白神派カレーの販路拡大にも力を。

☆5-2住居対策

市内にある大学2校の下宿生(特に海外からの留学生)のために住宅補助政策を?→大学生に特化した住宅支援は難しいが、大学側の意見も聞いていきたい。

＜我孫子市議会議員甲斐俊光 議会レポート14＞

我孫子駅南北自由通路について！

■陳情者の意見、パブリックコメントで出された意見が、23.5億円もの事業を行う先にある我孫子市の将来のを憂いて発言されています。確かに今は税収の落ち込みが酷く、時期が悪いとは思います。

しかし、我孫子の顔となる駅の玄関を40年ぶりに改修するといふことも、これから観光で売っていくという当市にとって必要な事業です。例えば、横浜市も自由通路を新しくしたことによって、東西の交流が増え、賑わいができたと聞いていますし、観光客が多い街は必ず駅も風情を醸

し出す立派なものです。商工業者の方々も南北が自由に通れるようになると、交流人口が増えて商工の活性化に繋がるという期待を持っているということでした。

当然、駅周辺の住民の方々も自由通路によって、南北のお店を行き来できることを期待しています。

ただ、このままの計画だと、自転車通行ができない、JR側の負担が明確でない、国からの街づくり交付金の額も不明であると言うこともありますので、この点をクリアにしていきます！

「受益者負担」関連の議案を可決

■「受益者負担」とは、道路や公園のように一般の公共施設とちがって、利用者が特定の方に限られる施設利用に関して負担を御願いするものです。今回の受益者負担の内容は次の通りです。

①ふれあい工房の使用料を4時間まで200円に、4時間以上を400円頂く改正条例が可決

②市民農園の高野山ふれあい市民農園の1区画あたりの利用料金を750円から1500円(1m²当たり50円)にする改正条例が可決

(→右、現地写真)

3月議会では、近隣センター使用料の受益者負担による値上げ(現在の2倍程度)が検討されています。これは、数十年値上げされていないことに伴うものですが、施設によって差を設ける、もしくは徐々に値上げしていく等、皆様の意見を十分取り入れた意見を主張していきます！



一寸言

■私の活動をより知つてもらう為に、ブログで伝えられない正直な想いを表現すべく新しいコミュニケーションツールである「twitter」をやっています。「twitter」とはブログとmixiの中間の様なもので、140字で書くインターネット上の想い言です。私も登録されている「ほりったー」(<http://politter.com/>)では、国会議員から市議まで「twitter議員」が一覧できますので、一度のぞいてみて下さい。

★「生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐」

市政への意見を御寄せ下さい！！

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

○「活動ブログ」365日更新中！○

■私や他の議員の方も訴えていましたが、太陽光発電システムが来年度、アピタに設置されることになります。我々の訴えが政策に生かされ嬉しい限りです！ニコ議員として環境家計簿の普及、CO₂削減に頑張ります！

■手賀沼エコマラソン、自己ベスト(1時間29分)で走りました。しかし、次のつくば(フル)マラソンでは、陸上人生で初めてレース途中歩きやつとゴールする酷い試合でした。挫折した時には必要なのでしょうか。

1972年 7月23日 生まれ 0型

1995年：慶應義塾大学法学部政治学科卒業

2004年：衆議院議員選挙に参院議員

2007年：我孫子市議会議員初当選

の経歴：ランニング、絵画(漫画家)、男の事・床

②はまっていること：ランチ食べ歩き

③はまっていること：努力に勝る天才なし

